
    

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学 年 だ よ り  
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  出逢いを大切にしていきましょう。 

よろしくお願いします。 

工藤 

 

  Peace  begins  with  a  smile 

 

さぁ、みなさん平和は笑顔から始まります。

笑顔いっぱいのあったか～い学年に 

していきましょう。よろしくお願いします。 

         山路 綾子 

  

三滝中２年目。みなさんと同じく２年生です。 

みなさんの成長を後押しできるよう、 

笑顔  をモットーに 

今年も元気に頑張ります！！ 

どうぞよろしくお願いします。 

２年３組担任 家庭科 岡本 さおり 

 

進級おめでとう！ また１年間、一緒に過ごすこと

ができるようになりました。みんなの成長を楽しみ

にしています。 

個⇒集団 

自然にみんなが助け合える、協力し合える集団を

目指していきましょうね♪ 

よろしくお願いします(*^。^*) 

松岡 宏樹   

さぁ、新学年のスタートです。 

元気出していきましょう。 

よろしくお願いします。 

堀木 敏玄 

 進級おめでとう。１年前のみんなの姿を思い出す

と、みんなの成長と伸びて行こうとする気持ちを感

じます。 

 人は、「年代に応じた心の成長が大切だ」といいま

す。みんなを見ていると、その自覚を 

持ててるなぁと感じます。心強いなぁ。 

これからもよろしく。 

 

    辻 清司 

 

   また、気持ちを新たに 

  1年をすごしましょう。 

  よろしくお願いします。 

      川上 慎治 

 

   三滝中学校に来たのも何かの縁 

 みなさんのことをたくさん 

教えてください！     

今村 優佑 

  



始業式を終え、２年生になって１週間経ちました。先週は、新しい学年の準備で大変でしたね。 

学年集会で新しく学年に入った

先生のお話を聞きましたがどんな

言葉が印象に残っていますか？ 

山路先生や川上先生からは、学

習や学校生活のルールなどの説明

もありました。もうたくさんのこ

とをお話ししてもらいましたが、

どれも大切なことです。「あれ？」

っていうことがあったら、友達と確認しましょう。それでも、「･･････？」ならば聞きに来てください。わか

らないことをわからないままにする！これでは、自分が困ります。 

それ以外にも、「２年生になって」と

いうテーマで、頑張る気持ちを作文に

書いてもらいました。個人目標もその

あとで考えてもらいました。みんなは

どんな目標を決ましたか?「勉強を頑張

る」とか「部活動を頑張る」とか前向

きな２年生らしい目標を立てている人

が多いようですね。楽しく、そして、

自分が成長できた実感を味わえる、そ

んな１年間を過ごしてほしいです。今

後各クラスに掲示しますので、みんな

の目標を眺めることを楽しみにしてい

ます。そして、みんなはときどき目標

を見て振り返りをしていきましょう。

自分たちがどれだけ目標に近づけたか。

頑張っているのか確認しながら楽しく           

学校生活が送れると良いですね。 

 始業式からずっと「みんな頑張ってるな。成長したなぁ。」と眺め

ていましたが、認証式を見ていて、みんなが今後頑張ってほしいこ

とを一つ見つけました。 

 それは、大きな声で返事することです。認証式で３年生は大きな

声で返事している人が多かったです。２年生のみんなの声は、負け

てました。１年後、今の３年生の人たちに負けない声が出せている

と良いですね。大きな気持ちのいい返事や挨拶ができる学年を目指

してみませんか？ 

保護者の皆様へ 

 ご存知のように、道路交通法が改正され、自転車にも厳し

く罰則が適用されるようになりました。また、生徒の自転車

の乗り方についても、「道いっぱいに広がって前から来た方

に道を譲らない」とか「一時停止や信号を守らずに通行して

危険だ」とか、地域の方や通行される方からご意見をいただ

くことがあります。自転車は加害者にも被害者にもなってし

まう乗り物です。ご家庭でも、自転車の安全な乗り方や事故

への対応の仕方など、お子様とお話をいただけると幸いです。 


